

柏崎民商公報

〒九四五〇八二二一
新潟県柏崎市穂波町十三番二十二号
TEL(〇二〇七)一三一ー九九七(代)
FAX(〇二〇七)一一一九三〇七
18年1月29日

集まつて話し合おう

確定申告・消費税・憲法・民商の魅力

「申告書はいつくるかなあ?」と待ち遠しそうにしている会員さんもいます。

2月が近づき、多くの会員さんの最大の要求である確定申告の受付が始まる時期になりました。昨年から税務署は、従来の一般調査に加え、「着眼調査」も行い、調査件数が増大しています。徴税攻勢を強めてきています。昨年の税務調査をうけた会員さんは、「売上漏れ」があり、毎月きちんと「請求書」「領収書」などを整理し、記帳することの大切さを痛感しています。

支部・班での確定申告の相談会の日程が決まっています。最大要求である確定申告が中心になりますが、DVD視聴をはじめ、「10%消費税増税の問題」「憲法を暮らしに活かす問題」「核

兵器廃絶の問題

「民商の魅力」など、どの問題も一つの環でつながっている問題ではないでしょうか。集まって話し合い、語り合いましょう。



んが8人（70代・
60代・50代・4

0代の方々）と婦人
担当三役と事務局員

も参加しました。

婦人担当三役が
進行役を努め、部員

同士が自己紹介や商

売の状況などを話し合いました。ある部員さんは「自分の病気になった時の状況をみなさんには知つてもらいたい」と病気になつた当時から現在までのことを語つてくれました。健康であることの大切さを教えて頂きました。



青年部が1月20日に新年会兼新入部員歓迎会を開き、7人が参加

青年部は昨年、3名の新しい部員さんを迎えたが歓迎会を開くことが出来ませんでした。

1月20日（土曜）には、部員からの要望もあり「歓迎会を兼ねた新年会」を部員さんのお店で開きました。新入部員（22歳）さんが1名の参加で、部員7人と事務局員が集いました。許す限り、飲んで食べて、語り合いました。

婦人部が1月21日に新年会開催 婦人部員8人が集う

2月の弁護士無料法律相談は16日

予約制になりますので相談希望者は民商事務所まで連絡下さい。

婦人部は、「新春ワイワイ！ガヤガヤ！おしゃべり会－新年会」を1月21日（日曜）に市内の割烹店で開催。11時開会で、婦人部員さ

やべり会－新年会」を1月21日（日曜）に市内の割烹店で開催。11時開会で、婦人部員さ

柏崎刈羽九条の会が集い開催（ウラ面）

